

24Jam

Memeriahkan HUT TNI Ke-78 dan HUT Kodam IV/Diponegoro ke-73, Kodim 0709/Kebumen Gelar Lomba Burung Berkicau

Nasruloh - KEBUMEN.24JAM.CO.ID

Oct 25, 2023 - 08:31



KEBUMEN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen selenggarakan Festival dan Lomba Burung Berkicau Tingkat Nasional Piala Dandim Cup 0709/Kebumen dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke-78 dan HUT Kodam IV/Diponegoro ke-73 dengan tema "TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju" yang di buka langsung Oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., di aula Gajah Mada Kodim 0709/Kebumen Jalan Kebumen Raya, Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Minggu (22/10/23).



Turut Hadir Pada Kegiatan Tersebut, Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub. Int., M.Han., Kasdim 0709/Kebumen Mayor Cba Moh. Behaki, Para Perwira Staf Kodim 0709/Kebumen, Para Danramil Jajaran 0709 Kodim/Kebumen, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Lindawaty Ardianta, Perwakilan Prajurit Kodim 0709/Kebumen, Ketua DPW Ronggolawe Kedu/Komunitas Pecinta Burung Berkicau Bapak Anto Skj, Para Tim Juri, Para anggota panitia dan peserta Lomba Burung.

Pada Festival dan Lomba Burung Berkicau Tingkat Nasional Piala Dandim Cup 0709/Kebumen, di perlombakan beberapa jenis Burung diantaranya, Murai Batu, Cucak Hijau, Kacer, Kenari, Love Bird, Branjangan, Konin, Sogon, serta Trucukan yang di ikuti kurang lebih 700 peserta lomba burung dari berbagai kota Se-Jawa Tengah.

Dalam Sambutannya Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub. Int., M.Han., Mengatakan, "Selamat pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua, pada hari ini diadakan Festival dan lomba burung kicau tingkat nasional Dandim CUP 0709 Kebumen di selenggarakan dalam rangka memperingati HUT TNI ke- 78 dan HUT Kodam IV/Diponegoro yang ke-73," Ucap Dandim.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, "Kegiatan ini diselenggarakan untuk memupuk persatuan dan kesatuan, serta menjalin silaturahmi, persahabatan, persaudaraan dan kekompakan hubungan yang lebih erat antara TNI dengan para penggemar burung, guna memantapkan kemanunggalan TNI dengan rakyat," Ujar Dandim.

Dandim menambahkan, "Kegiatan Festival dan lomba Burung Berkicau ini harapannya dapat memberikan wadah tersendiri bagi para pecinta dan penggemar burung guna menjaga eksistensi burung kicau serta sebagai upaya melestarikan kearifan lokal untuk dapat memelihara, merawat, serta

membudidayakan sesuai dengan jenis burungnya sehingga dapat menciptakan bibit-bibit yang berkualitas," Ungkap Dandim.

Di akhir sambutan Dandim berpesan, "Kepada para pecinta burung peserta lomba yang hadir untuk menjunjung tinggi sportifitas dalam pelaksanaan lomba, ada kalah dan menang itu sudah biasa, mari kita bersama-sama sukseskan kegiatan ini semoga dapat berjalan dengan aman dan lancar," Pungkas Dandim.

Redaktur : Nasrulloh